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大阪都構想と大阪万博
大阪の未来と成長を見すえ

　大阪府と大阪市を統合して特別区に再編する大阪都構想の新たな制度案をつくる「法定協
議会」の初会合が、6月27日に開かれました。
　この日の法定協では会長の選出と協議会の運営について協議され、会長には、維新の今井豊
大阪府議が選出されました。協議会の運営については、松井知事と吉村市長が、「都構想の素
案を示した上で、具体的な議論を進めるべき」と提案しました。これに対し自民は、「まず前回
の都構想の問題点を議論するべきだ」として反対しましたが、維新と公明の賛成多数で、３ヵ
月以内をメドに、大阪市を４区か６区に再編する案を示し、議論することに決定しました。
　なお、今回の法定協では、並行して、市を残して区の権限を強化する総合区制度についても
議論されることになっています。

　法定協は、政令市を特別区に分割する手続きを定めた大都市地域特別区設置法に基づき
設置されるもので、知事、市長、府市両議会の議員計20人で構成し、特別区設置の日や区の
名称・区域、区議会の議員数、区と府の事務分担や税源配分などについて、総務大臣の意見
も踏まえて「協定書」を作成します。この協定書を大阪市民による住民投票にかけて特別
区移行の賛否を問うことになりますが、府と市は来年秋の投票実施を目指しています。
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協議開始

総合区の最終案を作成

・特別区設置の日
・特別区の名称及び区域
・特別区と府の事務分担事項
　（総合区についても議論できる）

想定されるスケジュール

松井知事・榊原会長（6月14日）

大阪維新の会 大阪府議会議員団

住民投票、2018年秋実施を目指して

　「大阪・関西は、革新的なアイデアを提案する進取の気性、次の時代を見通すクールな
マインドに支えられ発展してきた」など、大阪・関西のポテンシャルなどについて説明す
るとともに、「内外に向けた至便な交通インフラ、世界トップクラスの治安、おもてなし
の心をもって、世界の皆様をお迎えいたします」とBIE加盟国に対し熱く訴えました。

2025大阪万博

BIE総会で初のプレゼンテーション
世界を舞台にオールジャパンで誘致活動が本格化世界を舞台にオールジャパンで誘致活動が本格化

誘致活動の
ロゴマークが決まる！
誘致活動の
ロゴマークが決まる！世界の人々を笑顔にさせるデザイン

松井一郎知事

　「現在、日本では、“Society5.0”という超スマート社会を目指す国家プロジェクトに
官民共同で取組んでいる。我々が目指す未来社会は、国連の持続可能な開発目標
（SDGs）が達成された社会。SDGs達成のフロントランナーとなり、大阪・関西の万博
で未来社会を世界の皆様と共有したい」と、万博のコンセプトなどを説明しました。

榊原定征会長

誘致委員会のアンバサダーに
ダウンタウンさんが就任！

（大使）

2025大阪万博の開催計画

期　間
来場見込

2025年 5月3日～11月3日
会　場 大阪湾の人工島「夢洲」
テーマ いのち輝く 未来社会のデザイン

2800万～3000万人
経済波及効果 約1兆9000億円

大阪・関西の魅力をアピール
プレゼンテーション

大阪・関西の魅力をアピール

松井知事の
プレゼンテーション

夢洲（大阪市港湾局提供）

2025大阪万博の開催計画

大阪維新の会 大阪府議会議員団

　2025年の国際博覧会（万博）の大阪誘致に向け、松井一郎大阪
府知事と誘致委員会の榊原定征会長（経団連会長）が、パリで開か
れた博覧会国際事務局（BIE）総会で初のプレゼンテーションを行
い、大阪万博の魅力をアピールしました。
　誘致に立候補しているのは、大阪（日本）を含む4都市（4か国）で、
開催地の決定は、2018年11月のBIE総会で加盟国（約170か国）
の投票で決まります。
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実現へ
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